



Wechsel in der Leitung des Territoriums Schweiz, Österreich und Ungarn

Die Oberstleutnante Allan und Fiona Hofer werden in ihr Heimatterritorium USA Süden zurückgesendet.

Der General hat nach eingehender Beratung entschieden, die Oberstleutnante Allan und Fiona Hofer, in der Funktion des Chefsekretärs und der Sekretärin für Gesellschaft und Familie im Territorium Schweiz, Österreich und Ungarn, in ihr Heimatterritorium USA Süden zurückzusenden. Dort werden sie, nach einer Zeit der Erholung und der Wiedereingliederung, neue Verantwortungsbereiche übernehmen.

Angaben betreffend der Nachfolge der Oberstleutnante Hofer werden zu gegebener Zeit mitgeteilt. Wir danken allen für ihr Gebet und ihre Unterstützung.

Autor

Brian Peddle, Stabschef

Publiziert am

30.1.2017